

Aesch, im November 2025

Übergang der Tagessstrukturen an die KiMi Krippen AG

Die Primarschulpflege Aesch hat entschieden, den Betrieb der Tagesstrukturen per 1. Januar 2026 an die KiMi Krippen AG zu übergeben.

Mit dieser Vergabe an eine erfahrene und schweizweit – wie auch in Aesch – etablierte Organisation im Bereich der familienergänzenden Kinderbetreuung, stellt die Schulpflege sicher, dass die Tagesstrukturen auch künftig qualitativ hochwertig, zuverlässig und wirtschaftlich geführt werden – im Interesse der Kinder, Familien und Steuerzahlenden.

Bereits seit dem 1. Oktober 2025 wird die Verpflegung der Tagesstrukturen durch den Caterer Tacadis AG, einer Schwestergesellschaft von KiMi, sichergestellt. Die Zusammenarbeit hat sich sehr positiv entwickelt und wird weiter fortgeführt. Neu findet die Verpflegung wieder **im Nassenmatt 2** statt, sodass der **Gemeindesaal ab sofort wieder vollumfänglich für andere Nutzungen zur Verfügung steht**.

Die Öffnungszeiten bleiben unverändert: Montag bis Freitag, 06.45 Uhr bis 18.15 Uhr. Betriebsferien: eine Woche Ende Juli sowie zwischen Weihnachten und Neujahr.

Die geltenden Tarife bleiben bestehen.

Ab 1.1.2026 wird KiMi die Tagesstrukturen operativ führen. Auftraggeber ist die Schulleitung, die Aufsicht läuft über die Primarschulpflege.

Die Primarschulpflege Aesch freut sich auf die Zusammenarbeit mit KiMi und ist überzeugt, damit eine nachhaltige und qualitativ hochwertige Lösung im Interesse der Kinder und Familien in Aesch zu schaffen.

Für die Schulpflege: René Mulder und Susanne Hartmann